
 

 

 

Séance du Conseil Municipal du 5 septembre 2023 
 

Le Conseil Municipal s’est réuni à 18h00 sous la présidence de Monsieur Patrick FOURREAU, 

Maire. 

Présent : Messieurs  COURTY, DURAND, FOURREAU, PITON, CHAMPSEIX, NGOMA ; 

Mmes BORDES, PETIT, LHERMIE, CHTIBI, DEVAL,  

 

I) Approbation du compte - rendu du Conseil Municipal du 16 mai 2023 

Le compte rendu du conseil municipal 16 mai 2023 est approuvé.  

 

II) ADMINISTRATIF : 
 

 

✓ Point sur les différentes commissions :  

 

-commission voirie :  

Devis pour le renouvellement des panneaux : un premier devis reçu mais pas qualitatif car il s’agit 

juste d’un film posé sur la plaque ; un deuxième devis a été fait et il est moins cher et plus durable. 

Les anciens panneaux seront gardés : à voir pour l’usage. 

 

-commission bâtiment : plafond de l’église trou au niveau de la sacristie, à réparer par les services 

techniques. 

L’accès de la rampe handicapée a été fait par Eric des services techniques, M. Courty le félicite du 

travail. L’accessibilité devra également être faite au niveau de l’église/cimetière, la commission va 

se réunir. 

-commission action sociale : Mme Bordes indique qu’elle continue ses appels aux administrés de 

la commune notamment cet été avec la canicule, tout va bien concernant les personnes appelées. 

Problème remonté des habitants de Caselys concernant les poubelles qui ne passent plus devant 

leur porte mais un point de collecte a lieu au bout du chemin. 

Problème de transport à la demande car selon eux ce n’est pas suffisant. 

La cdc continue les animations séniors. 

-commission communication : repas de village approuvé avec une trentaine de personnes. 
 
 

III)Questions et informations diverses :  

 

• Ecole : chauffe-eau à changer. Rentrée des classes : 45 élèves. 

• Locataires mairie : changement douche à la place de la baignoire. 

• Espace vieux presbytère ; fuite toiture, devis fait par l’entreprise Mazurie. 

Convention et règlement des salles communales : à valider lors du prochain conseil. 

• Projet de réhabilitation presbytère : subvention de l’Europe en octobre et au 

niveau du département en attente. 

• Affaire Dartigues : la mairie a été convoquée au procès par rapport à l’accès au 

chemin rural, affaire renvoyée fin septembre. 

• Changement lampadaires remplacés rue de l’Eglise. 

• SMICVAL : réunion avec d’autres communes demandant une dérogation d‘ici 

2/3 ans mais pas de retour du courrier. 

• Mme Deval : ramassage des déchets au niveau national le 16/09. 

La CDC demande à ce que les communes regardent leur chemin de randonnée car le 

département va participer à les refaire. 

 

 

Séance levée à 20h00 


